



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

27. Februar 2015

Rathaus, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Symposium zur Artistik

Zum Symposium „Artistik in der Rhein-Main-Region“ lädt das Kulturamt am Samstag, 21. März, von 14 bis 17 Uhr in das Wiesbadener Rathaus ein. Für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer findet im Anschluss eine Show mit Artisten aus der Region statt. Es wird um Anmeldung bis zum Dienstag, 10. März, unter der E-Mail-Adresse european-youth-circus@wiesbaden.de gebeten. Die Teilnahme ist kostenlos.

Die Zirkuskultur ist in vielfältiger Form in der Rhein-Main-Region präsent. Zirkusschulen, Varieté Bühnen und Festivals wie der „European Youth Circus“ sowie zahlreiche Artisten sind hier beheimatet. Gleichwohl finden Kooperationen und gemeinsame Entwicklungen oft nur punktuell statt.

Das Symposium „Artistik in der Rhein-Main-Region“ nimmt eine Standortbestimmung zur Situation der Artisten und Akteure vor und will Vorschläge erarbeiten, wie diese Kultursparte noch besser vernetzt und nachhaltig weiterentwickelt werden kann. Auf dem Programm stehen Impulsreferate von Fachleuten und Artisten sowie Diskussionsrunden mit dem Publikum und den Referenten. Die Veranstaltung wird vom Kulturfonds Frankfurt Rhein Main gefördert.

Weitere Informationen sind im Internet unter <http://www.wiesbaden.de/circusfestival> verfügbar.

+++